



Regionauten-Community

Elisabeth Hostinar

☆ [zu Favoriten](#) ⓘ

Die Gym-Schüler waren ganz Ohr...

7. Mai 2015, 13:05 Uhr



die unter fachkundiger Anleitung Instrumente bastelten, wie z.B. Kastagnetten
den von Elisabeth Hostinar

Foto: Privat

hochgela-



Erhalte Benachrichtigungen für deinen Bezirk!

Benachrichtigungen können jederzeit in den Browser-Einstellungen deaktiviert werden.

NEIN, DANKE

JETZT AKTIVIEREN

FREISTADT. Zwei Schultage standen am Gynasium kürzlich ganz im Zeichen des Themas "Hören", zum Teil im Rahmen des Unterrichts, zum Teil bei Workshops. Die Schule nützte damit ein Angebot der Landesregierung. In der Aula

wurde ein Hörerlebnis-Pavillon aufgestellt, in dem interaktiv verschiedene Geräusche und deren Lautstärken simuliert werden konnten. Das Ziel war Bewusstseinsbildung und Schutz der Jugendlichen vor späteren Hörschäden. Einige der Highlights: Lauschend dem Leben auf der Spur“ war die Musiktherapeutin Carmen Maria Asanger. Ihre Gruppe lernte, mit Musik meditativ und kreativ umzugehen und sich zu entspannen. Ein ehemaliger Schüler der Schule, Jeremia Josef Mayr, inzwischen Chorherr im Stift Schlägl, brachte einer Gruppe in der Frauenkirche die Geheimnisse des Gregorianischen Choral nahe. Eine ganz neue Erfahrung für die Schüler.

Auch Mieke Medusa, die Pionierin der österreichischen Poetry Slam Szene und Frontfrau der Hip-Hop-Band mieze medusa&tenderboy, war ebenfalls zu Gast und lud Schüler zu einem spielerischen, kreativen Umgang mit Sprache ein. Die entstandenen Texte wurden den Klassen vorgetragen.



Kommentare



Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?

Werde **Regionaut!**

JETZT REGISTRIEREN



